

Reportan más de 3 mil personas desaparecidas en Acapulco

Redacción.

LATARDEMEX@YAHOO.COM.MX

La presidenta de la asociación de Familias de Acapulco en Busca de sus Desaparecidos, **María Emma Mora Liberato**, aseguró que son más de tres mil las personas se encuentran desaparecidas en el municipio, siendo los hombres de entre los 19 a los 35 años el sector más vulnerable a este delito.

Al hacer uso de la voz durante el evento por la presentación del "Índice de Paz en México" en una escuela privada del municipio, la activista mencionó que son miles de familias las que enfrentan el dolor de perder un integrante, pero también la indiferencia de la sociedad, autoridades y el nuevo sistema de justicia penal, quienes dan preferencia al respeto de los derechos humanos de los presuntos victimarios y no de las víctimas.

Mencionó que, de acuerdo a datos de las dependencias, en el mes de abril del año en curso, el número de denuncias presentadas ante la *Fiscalía General del Estado* por desaparición fueron una docena, superior al mes de enero en donde tan solo se presentaron cinco de ellas.

"Son más de tres mil personas aquí en el puerto de Acapulco que están desaparecidas, que hagan de cuenta que se los tragó la tierra, no los hemos podido localizar. En el mes de abril, las personas que si realizaron una denuncia fueron 12 personas y el rango de edades que tenemos nosotros en nuestra organización, son hombres de 19 a 35 años en el que los desaparecen", dijo.

Ante ello, solicitó a la ciudadanía a sensibilizarse con la búsqueda, aportando información de lugares en donde pudieran encontrarse personas levantadas o fosas clandestinas en donde hayan sido sepultados algunos, para ayudar a familias enteras a detener el dolor que les causa la desaparición de algún ser querido.



Piden apoyo para desaparecidas.

